

Air Nostrum conectará Vigo con Mallorca esta próxima Navidad

Se operarán ocho vuelos los días 29 de diciembre y 2, 5 y 7 de enero

Se amplían las rutas navideñas de Mallorca con Valladolid y Badajoz por la alta demanda

VALENCIA, 2 DE OCTUBRE DE 2023

Air Nostrum, la aerolínea franquiciada de Iberia para vuelos regionales, unirá esta Navidad Vigo y Mallorca. La compañía ha programado ocho vuelos entre Peinador y Son Sant Joan desde el 29 de diciembre al 7 de enero. Los billetes ya están disponibles para su compra en www.iberia.com y en las agencias de viajes.

La operativa comenzará el próximo día 29 de diciembre con un vuelo que saldrá de Mallorca a las 11.55 horas y regresará de Peinador a las 14.25 horas. Ya en enero el primer día de operativa será el día 2 con un vuelo que partirá de la isla a las 15.10 horas y retornará a las 17.40 horas. El día 5 el avión partirá desde Mallorca a las 7.10 horas y volverá a las 9.40 horas. Por último, el domingo 7 de enero el vuelo despegará de Son Sant Joan a las 17.30 horas y regresará desde el aeropuerto gallego a las 20.00 horas.

Ante la buena acogida que han tenido los billetes especiales del periodo navideño, Air Nostrum ha ampliado las rutas de Mallorca con Valladolid y Badajoz. Desde el aeropuerto castellano se añade una ruta el próximo 20 de diciembre que partirá de Son Sant Joan a las 18.30 horas y volverá a las 20.45 horas. Esta frecuencia se añade a las diez que ya estaban previstas los días 21, 22, 23, 26, 28 y 30 de diciembre y 2, 4, 5 y 8 de enero.

Por lo que hace referencia a Badajoz, el vuelo extra será el 26 de diciembre. La nueva ruta saldrá de Mallorca a las 15.10 horas y regresará desde el aeropuerto extremeño a las 17.50 horas. Así, habrá vuelos de ida y vuelta los días 22, 23, 26, 29 y 30 de diciembre y 7 y 8 enero.

Air Nostrum, compañía líder

Air Nostrum es la compañía líder de la aviación regional en España y una de las mayores aerolíneas europeas de su clase. Opera para el Grupo Iberia bajo la marca Iberia Regional Air Nostrum. Conecta 59 destinos en 8 países de Europa y Norte de África con su flota de 48 aviones de nueva generación. Cuenta con 1.450 empleados. En sus 29 años de historia la compañía ha transportado ya más de 100 millones de pasajeros.